

PARFUM OLEH-OLEH PERNIKAHAN

Kemeriahan pesta pernikahan merupakan idaman bagi setiap pasangan. Dalam suatu acara pernikahan, semua calon pengantin menginginkan sebuah pesta dapat berjalan lancar dan tentunya menyenangkan. Dalam mendukung suatu pesta pernikahan yang berkesan tidak terlepas dengan kehadiran souvenir pernikahan, karena souvenir pernikahan merupakan salah satu detil yang tidak boleh dilupakan. Kehadiran souvenir pernikahan menjadi sebuah lambang sebagai ucapan terima kasih yang akan selalu dikenang oleh para tamu



Souvenir pernikahan yang berupa parfum banyak diminati karena merupakan sesuatu yang unik dan bermakna sehingga menghadirkan kesan baik, untuk menghasilkan sesuatu yang unik dan menarik, dalam pembuatannya dilakukan dengan ketelitian dan kreativitas yang tinggi agar memberikan kesan yang mendalam pada setiap undangan yang datang.

Pasangan yang menikah mencari cara untuk merayakan momen istimewa ini dengan memberikan kenang-kenangan kepada tamu yang hadir. Souvenir parfum menawarkan cenderamata yang unik dan personal. Selain itu, parfum dapat meningkatnya popularitas pernikahan tematik dengan gaya pernikahan bertema pernikahan vintage dan pernikahan yang lebih modern atau minimalis, souvenir souvenir parfum tetap lebih diminati



Aroma kopi menjadi daya tarik tersendiri bagi semua orang terutama kaum cowok yang kerap membuat perasaan tenang. Varian aroma kopi di antaranya seperti aroma black coffee, banana, baby coffee, hingga coco, berbagai aroma ini untuk memenuhi selera dari pada konsumen dan pasangannya.

Sejumlah penelitian menunjukkan bahwa ingatan yang dipicu oleh rangsangan penciuman lebih membangkitkan respons emosional yang signifikan seperti membawa seseorang kembali ke tempat dan waktu kejadian dimana peristiwa tersebut terjadi dibandingkan dengan rangsangan lain. Ketika kita mencium aroma suatu parfum, sinyal dari aroma tersebut langsung dikirim ke otak melalui bulb olfaktorik, yang terhubung langsung dengan bagian otak yang disebut amigdala dan hipokampus. Amigdala berperan dalam pengelolaan pengalaman dan memori emosional, sementara hipokampus terlibat dalam pembelajaran asosiatif dalam pembentukan memori. Koneksi antar sistem limbik otak inilah yang menjelaskan mengapa kita bisa menyimpan kenangan indah tentang seseorang melalui aroma parfum